
CE QUE DIEU FAIT DE TOUT SON COEUR ET
DE TOUTE SON ÂME

Pourtant, Dieu dit qu'il entrera en jugement avec les nations pour avoir
dispersé Son peuple parmi les nations, et au sujet de Son pays que les
nations se sont partagé et tiré au sort (Joël 3:1-3). Dieu peut-il se
contredire? Loin de là.

Nous pensons que le temps où Dieu jugera les nations est accompli
parce que Dieu rassemble le peuple juif en Israël, leur territoire promis.

Le retour du peuple juif en Israël,  projet de Dieu, ne saurait être arrêté
quelles que soient les circonstances où les avis et considérations des
chefs de ce siècle qui s'opposent aux oeuvres du Seigneur du Ciel et de
la terre, car rien ne s'oppose à Ses pensées (Job 42:1,2).

Dans notre texte du jour, le prophète Jérémie confirme que Dieu
rassemble Son peuple pour le PLANTER VÉRITABLEMENT dans leur pays. Et
Dieu fait cela de TOUT SON COEUR ET DE TOUTE SON ÂME.
C'est la toute première et la derrière fois que vous trouvez dans la Bible
que Dieu fait quelque chose de tout son coeur et de toute son âme.
Pourquoi? Pour plusieurs raisons, mais retenez celle-ci : C'est pour donner
gloire à Son Saint Nom qui a été profané parmi les nations (Ez. 36 et 37).
Le peuple juif est donc semblable soit aux graines de maïs ou d'oranger
conservées quelque part, pour n'être véritablement plantées qu'en Israël,
le pays que Dieu avait donné à Abraham et à ses descendants selon la
promesse, pour une possession éternelle.

 *" JE PRENDRAI PLAISIR À LEUR FAIRE DU BIEN, ET JE LES PLANTERAI
VÉRITABLEMENT DANS CE PAYS, DE TOUT MON COEUR ET DE TOUTE
MON ÂME"* 

JÉRÉMIE 32:41

Le retour du peuple juif en Israël est l'œuvre de Dieu Lui-même.
C'est Lui-même qui avait dispersé son peuple aux extrémités de la terre,
et c'est Lui-même qui le rassemble au pays de leurs ancêtres (Jérémie
31:10; Deut. 30:1-5).



En lisant ce que Dieu fait de tout Son coeur et de toute Son âme, que
ceux qui disent que le pays d'Israël est trop étroit pour contenir tous les
descendants de Jacob apprennent la leçon et qu'ils soient confondus,
car Dieu précise également qu'Il ne laissera aucun enfant de Jacob dans
les nations (Ez. 39:27-29).

Shalom!
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